

ÉDITIONS PHLÉBOLOGIQUES FRANÇAISES : MERCI JEAN-PAUL

ÉDITIONS PHLÉBOLOGIQUES FRANÇAISES : THANK YOU JEAN-PAUL

J.P. GOBIN

En septembre 1992, Robert STEMMER, alors Président de la Société Française de Phlébologie (SFP), décide avec son Conseil d'Administration de créer les Éditions Phlébologiques Françaises (EPF).

Le poste de gérant de cette nouvelle société à caractère commercial (EURL), dont l'actionnaire unique est la SFP, revient à Jean-Paul HENRIET.

Depuis 1947 la revue de la SFP, alors appelée Bulletin de Phlébologie, était éditée par l'Expansion Scientifique Française. Mais progressivement la parution des 4 numéros annuels devient très irrégulière et les relations entre le Rédacteur en Chef de la revue et l'éditeur se dégradent au point que la communication n'existe pratiquement plus entre les deux. Dans ces conditions, il est logique que les annonceurs (on ne parle pas de sponsors à cette époque !) commencent à déserter le navire.

La création des EPF est donc à la fois une petite révolution pour notre Société, la SFP gérant en interne son propre journal, mais également un vrai défi. En effet les EPF sont une véritable entreprise avec des frais, des recettes, la recherche de sponsors et bien sûr l'édition d'une revue scientifique à vocation internationale.

Ce défi a été relevé brillamment par Jean-Paul depuis son fief de Cabourg en Normandie.

La revue paraît désormais très régulièrement et sa diffusion, stable depuis quelques années, a permis de

fidéliser un lectorat très international et ainsi de maintenir un sponsoring puissant.

Le site des EPF, www.phlebologie.com, créé sous la houlette de Jean-Paul, est une véritable mine d'informations. Tous les articles depuis l'origine de la SFP en 1947 ont ainsi été numérisés et sont accessibles aisément sur le site. Certes, beaucoup d'articles n'ont qu'une valeur... historique. Néanmoins, à titre d'exemple, certains papiers de Raymond Tournay sont toujours d'une incroyable modernité. Depuis 1993, tous les articles de la revue sont accessibles sur le site. Le site des EPF sera modernisé mais la base actuelle est déjà d'une grande richesse.

Ainsi, pendant 15 ans, Jean-Paul HENRIET a géré de façon remarquable l'édition de notre revue. Au nom de l'ensemble du Conseil d'Administration de la SFP, je remercie très sincèrement Jean-Paul pour son action et sa compétence. Désormais il se consacrera exclusivement à son action politique en tant que Maire de Cabourg.

Albert-Claude BENHAMOU sera le nouveau gérant des EPF. Nous savons que sous sa responsabilité les EPF seront aussi entre de bonnes mains.

Longue vie aux EPF !

Jean-Pierre GOBIN